

Regierungsratsbeschluss

vom 29. April 2008

Nr. 2008/740

Strohmann-Kauz, vertreten durch Rhaban Straumann, 4600 Olten: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Theaterproduktion „Tunnelbauer“

1. Erwägungen

Strohmann-Kauz, vertreten durch Rhaban Straumann, Olten, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Produktion „Tunnelbauer“. Das Theaterduo Strohmann-Kauz mit den beiden Schauspielern Rhaban Straumann und Matthias Kunz feierte mit seinem neuen Programm am 2. April 2008 im La Cappella in Bern Premiere. Anschliessend ist eine Tournee mit rund 50 Auftritten (u.a. auch im Kanton Solothurn) geplant. Der Text für dieses Theaterstück stammt vom Berner Schriftsteller Pedro Lenz. Zwei Mineure Iseli und Role arbeiten im Tunnelprojekt ULUS (Unterirdische Landesumfahrung Schweiz). Der Einsturz des einzigen Ausgangs schliesst die beiden Kollegen für längere Zeit in einem Tunnelabschnitt ein. Sie sinnieren nun über den Sinn ihrer Arbeit und den Sinn im Allgemeinen. Das Produktionsbudget sieht Ausgaben von Fr. 66'500.-- vor, bei Einnahmen von Fr. 10'900.--.

2. Beschluss

- 2.1 Strohmann-Kauz, vertreten durch Rhaban Straumann, Olten, ist für das Stück „Tunnelbauer“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Yolanda Studer

Staatschreiber – Stellvertreterin

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Strohmann-Kauz.doc

Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Strohmann-Kauz, Rhaban Straumann, Postfach 109, 4603 Olten